



Projet interdisciplinaire et recherche d'équilibre : Tête de mort & petits crâneurs !

publié le 04/01/2016

Collège Henri Martin - Villebois-Lavalette

Descriptif :

Deux disciplines se croisent pour des travaux interdisciplinaires...

Sommaire :

- Présentation de la démarche innovante
 - Pour aller plus loin
 - Contacts
-

● Présentation de la démarche innovante

Dessiner et concevoir un crâne en papier mâché similaire à ceux utilisés à l'occasion de la fête des morts mexicaine, les porter lors d'un « défilé » puis les exposer, voilà la trame d'un projet culturel interdisciplinaire mené conjointement par le professeur d'espagnol et celui d'arts plastiques du collège de Villebois-Lavalette avec leurs élèves de quatrième.

Outre la découverte d'une fête traditionnelle latino-américaine, les quatre séances de 2h consacrées au projet articulent recherches et lectures de documents variés (textes informatifs, diaporamas, chansons, références picturales et/ou iconographiques), travail en langue étrangère (compréhension et expression orale mais également compréhension et expression écrite) et travaux d'arts plastiques.



Logo H Martin Villebois

● Pour aller plus loin

▶ [Site de l'établissement](#) 

● Contacts

▶ Établissement : Ce.0160043k@ac-poitiers.fr

▶ Coordinateur : [Yann Stindel](#)
